

## PharmaForum 2025

Datum:  
13.03.2025

Ort:  
Wiesbaden

Kosten:  
kostenpflichtig

Adresse:  
Kurhaus-Kolonnaden  
Kurhauspl. 1  
65189 Wiesbaden

Anfahrt:  
[📍 Anfahrtsskizze](#)

Art:  
Informationsveranstaltung

Veranstalter:  
Verband Forschender Arzneimittelhersteller e.V. (vfa), Gesundheitspolitischer Arbeitskreis Mitte, Wirtschaftsministerien aus Hessen, Rheinland-Pfalz und dem Saarland

Kontakt:  
Ministerium für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau Rheinland-Pfalz  
E-Mail: [marlen.Peseke\(at\)mwvlw.rlp.de](mailto:marlen.Peseke(at)mwvlw.rlp.de)

Hessisches Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Wohnen  
E-Mail: [janin.sameith\(at\)wirtschaft.hessen.de](mailto:janin.sameith(at)wirtschaft.hessen.de)

Ministerium für Wirtschaft, Innovation, Digitales und Energie Saarland  
E-Mail: [J.Wollbold\(at\)wirtschaft.saarland.de](mailto:J.Wollbold(at)wirtschaft.saarland.de)

Verband Forschender Arzneimittelhersteller e.V. (vfa)  
E-Mail: [n.schellberg\(at\)vfa.de](mailto:n.schellberg(at)vfa.de)

Sprache:  
Deutsch

Links:  
[📍 Zur Veranstaltung](#)  
[📍 Zur Anmeldung](#)

Am Innovationsstandort Deutschland wird die Forschung an der Medizin der Zukunft durch Kooperationen von Grundlagenforschung, Startups und starken Partnern aus der Industrie vorangetrieben. Doch wie sieht die Medizin der Zukunft genau aus? An welchen Wirkstoffen und neuen Molekülklassen wird gearbeitet? Welche Hürden müssen bei der Zulassung von neuen Therapien überwunden werden?

Über diese und weitere Fragen diskutieren wir mit Expertinnen und Experten aus Wissenschaft, Wirtschaft und der Politik, da vor allem auch die richtigen Rahmenbedingungen benötigt werden, um die Forschung in die Anwendung zu bringen. Wir laden Sie daher herzlich zum PharmaForum am 13. März 2025 in die Kurhaus-Kolonnaden nach Wiesbaden ein.

Spätestens seitdem Paul Ehrlich 1909 das erste Medikament gegen Syphilis entdeckte, spielen neuartige Therapieansätze eine wichtige Rolle bei der Entwicklung von Medikamenten. Da am 14. März 2025 der Paul-Ehrlich-Preis, der höchstdotierteste deutsche Wissenschaftspreis, durch die Paul-Ehrlich-Stiftung in Frankfurt verliehen wird, laden wir Sie ein, ebenfalls an der Zeremonie in der Paulskirche teilzunehmen.

Diese Ankündigung ist eine Veranstaltung Dritter und wird nicht von der BIOPRO Baden-Württemberg GmbH selbst durchgeführt. Die BIOPRO stellt diese Ankündigung zu Verbreitungs- und Informationszwecken bereit und übernimmt trotz sorgfältiger Prüfung der wiedergegebenen Inhalte keine Haftung für die Richtigkeit oder nachträgliche Änderungen durch die Veranstalter. Wenden Sie sich bei Fragen bitte direkt an die Veranstalter.

---

## Quelle

Verband Forschender Arzneimittelhersteller e.V. (vfa)

---

## Weitere Informationen

- ▶ [Pharma Forum - Pharma trifft Medizintechnik](#)